8 Piéces

435 m?

Réf. 85098690
4 600 000 €

Maussane-les-Alpilles
Maison a vendre (13520)
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Idéalement située sur les hauteurs du village de Maussane-les-Alpilles,
au calme, cette propriété contemporaine trés lumineuse, congue par
une architecte renommeée, offre une vue panoramique sur le village et
les Alpilles et bénéficie d'un emplacement stratégique a pieds des
commodités.Au coeur d'un écrin paysager a la végétation luxuriante,
préservant |'intimité, la propriété s'étend sur plus de 430 m2, dont 281
m?2 habitables. Des prestations haut de gamme mises en valeur par son
design et son élégance raffinée.Un sentiment de plénitude absolue

renforcé par la perspective unique qui se ...

This bright contemporary property, the work of a renowned architect, is on the
heights of Maussane les Alpilles and commands a panoramic view of the village and
the Alpilles mountain range.Elegant and beautifully appointed, it offers 430 sgm of
floor space in total and 281 sgm of living space including a spacious ground-floor
living/reception room with an open-plan kitchen, and three suites each with a
shower room. This floor could create self-contained accommodation for family and
friends.Benefiting  from lift access, the first floor comprises a spacious
living/reception room with an insert ...

DANIEL FEAU LUBERON & ALPILLES
4 rue du Grand Pré - 84160 LOURMARIN
Contacter I'agence
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